

西浦校区コミュニティ協議会だより

平成 27 年 8 月 3 日 第 7 号

道路がきれいになりました ふるさと美化活動 7月26日

この活動は蒲生町全体で取り組んでいる活動で、もう長く続いています。「走行中の自動車から投げ捨てられた空き缶が後続車に命中。後続車の運転手が警察に通報し、投げ捨てた運転手が道路交通法違反の疑いで書類送検された。」という例もあるそうです。

美や景観を損なうごみのポイ捨てはやめて、きれいな西浦にしたいですね。

御参加くださった方々ありがとうございました。



こんなにたくさんのごみが集まりました。

大山祇神社 六月燈 7月27日

六月燈は、島津光久（薩摩藩第2代藩主）が鹿児島城下の新昌院の上山寺の観音堂を再建した折、旧暦6月18日に沿道に灯籠をつけさせたので、檀家でもこれにならって灯籠を寄進したのが始まりといわれています。今年は大山祇神社の六月燈で小学生の灯籠に加え、中学生・サロンの方々の灯籠も神社に飾られ、六月燈を盛り上げました。スイカ割り・花火をして、夏のいい思い出がまたひとつ加わりました。

はかまは袴を穿いて飾りも着いた、こんな灯籠が出来上がりました。



もう少し右!

30の灯籠が飾られました。



8月6日(木)・10日(月)20時～、体育館で盆踊り練習があります。今年は新たに始良音頭も踊ります。ぜひ参加してください